

PDI advierte por estafas con criptomonedas y ofertas laborales

Las estafas relacionadas con criptomonedas, falsas ofertas laborales y engaños vinculados a encomiendas se han vuelto un desafío recurrente en la Región de Antofagasta.

Así lo informó la PDI, el modus operandi de uno de los fraudes "comienza con atractivas propuestas para ingresar al mundo de las criptomonedas, ofreciendo sistemas de pago internacional, rápidos y económicos. Sin embargo, estas plataformas suelen ser una fachada".

La institución agregó que las víctimas son contactadas frecuentemente a través de grupos en aplicaciones de mensajería como WhatsApp, para realizar tareas a cambio de supuestas ganancias en monedas digitales. Cuando buscan retirar los fondos, se les exige un pago adicional, como "impuestos", que nunca deriva en la entrega del dinero prometido.

Dichos fraudes agregan y están vinculadas a actividades delictivas más amplias y sus valores son variados,

llegando incluso -como el último caso denunciado- a \$8.000.000.

"La naturaleza descentralizada y anónima de las criptomonedas dificulta las investigaciones, las cuales requieren tecnología avanzada para rastrear los movimientos de fondos y a sus responsables", advirtió.

Los delincuentes también se aprovechan de personas en busca de empleo. Según la PDI, esos fraudes suelen ofrecer condiciones laborales demasiado favorables para atraer a sus víctimas,



LA PDI ENFATIZÓ EN LA IMPORTANCIA DE LA DENUNCIA ANTE CUALQUIER SOSPECHA.

las que entregan datos personales sensibles e incluso copias de sus documentos de identidad. Las cifras de afectados en

Antofagasta son bajas, con montos comprometidos que oscilan entre \$200.000 y \$500.000. Ante ello, la PDI alertó sobre dichos

riesgos y recomienda siempre verificar la autenticidad de las ofertas laborales antes de compartir información personal.🔒